

## **Medienmitteilung**

**Projekt: "Eispark Erlenmoos" im Freizeitpark Erlenmoos in Wollerau**

### **Verein "Eispark Erlenmoos" bereichert den Wollerauer Weihnachtsmarkt mit Attraktionen auf einem kleinen Eisfeld**

Wollerau, 25. November 2014

**Am Sonntag, 30. November, bereichert der Verein "Eispark Erlenmoos" den Wollerauer Weihnachtsmarkt. Eine kleine Kunststoffeisbahn, zwei junge einheimische Eiskunstläufer, eine Slapshot-Anlage und Kulinarisches werden als Attraktionen für Besucherinnen und Besucher präsentiert.**

Der Verein "Eispark Erlenmoos" präsentiert den Besuchern und Besucherinnen am Wollerauer Weihnachtsmarkt Attraktionen auf Eis zum Mitmachen und Zuschauen. Im persönlichen Austausch können sich zudem Interessierte über das Projekt "Eispark Erlenmoos" informieren.

#### **Schlittschuh- und Eishockeyspass auf einer Kunststoffeisbahn**

Es hat jedermann die Möglichkeit, auf einer Kunststoffeisbahn von 50 m<sup>2</sup> wieder einmal die Schlittschuhe zu schnüren. Eislaufbegeisterte können ihre Schlittschuhe und den Eishockeystock mitnehmen. Schlittschuhe können auch ausgeliehen werden. Das Eisfeld und die Infrastruktur wird von Cyrill Wiget und Böni Zimmerei kostenlos zur Verfügung gestellt.

Eine besondere Attraktion bildet die Slapshot-Anlage, bei welcher Interessierte bei einer Geschwindigkeitsmessung ihre Schussstärke zeigen können. Die drei Besten werden mit einem kleinen Preis belohnt.

### **Eiskunstläufer Laila und Matteo Holdener präsentieren eine Choreografie**

Die einheimischen achtjährigen Zwillinge, Laila und Matteo Holdener, Nachwuchshoffnungen im Eiskunstlauf, zeigen ihr Können. Die beiden erfolgreichen Eiskunstläufer, welche schon einige Medaillen an verschiedenen Wettkämpfen gewonnen haben, zeigen eine speziell einstudierte Choreografie. Die Vorführungen finden um 12 und 14 Uhr statt und dauern jeweils zehn Minuten. Die jungen Sportler freuen sich auf viele Besucher.

### **Vorstellung des Projekts im persönlichen Gespräch bei Speis und Trank und Online**

Die Vorstandsmitglieder stellen die Idee des Projekts im persönlichen Gespräch gerne vor und freuen sich auf viele Besucher, welche sich dafür begeistern. Bei einer feinen Kürbissuppe und einem heissen Punch oder Jägertee nehmen wir gerne auch Ideen und Bedürfnisse der Wollerauer Bevölkerung auf.

Weiter sind ab sofort auf der Website [www.eispark-erlenmoos.ch](http://www.eispark-erlenmoos.ch) aktuelle News und weitere Informationen zum Projekt zu finden.

### **Ihre Kontaktperson:**

Verein "Eispark Erlenmoos"

Marlene Müller, Verantwortliche Öffentlichkeitsarbeit

Mobile +41 79 207 29 80, E-Mail [mueller.m@comworld.ch](mailto:mueller.m@comworld.ch)

[www.eispark-erlenmoos.ch](http://www.eispark-erlenmoos.ch)

### **Bildlegende:**

Laila und Matteo Holdener präsentieren am Weihnachtsmarkt eine exklusive Choreografie